

Noviembre 2003

Un nuevo Obispo para la Diócesis de San Bernardo





Conforme al Código de Derecho Canónico Canon 401 & parágrafo 1 “**al obispo diocesano que haya cumplido 75 años de edad se le ruega presente su renuncia de oficio al Sumo Pontífice**”. Así lo hizo Don Orozimbo quien presentó su renuncia el 22 de mayo del 2000 quedando a la espera de quien habría de sucederle en el gobierno de la Diócesis.

La renuncia de Don Orozimbo fue aceptada el 22 de octubre del 2003 siendo nombrado administrador apostólico hasta la toma de posesión del nuevo Obispo.

La Providencia Divina había dispuesto que el futuro obispo de la diócesis de San Bernardo fuese Don Juan Ignacio González Errázuriz, quien con fecha 22 de octubre del 2003 es nombrado obispo y su ordenación episcopal y toma de posesión quedaría fijada para el 22 de noviembre del mismo año.

